
Subject: Wie habt ihr es gemacht nach der HTmit der Haarlänge
Posted by Gianni on Sun, 17 Jul 2011 20:35:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi wollte mal so in die Runde fragen, ob ihr eure neu Verpflanzten Haare weiter wachsen lassen
habt oder sie auch mal geschnitten oder rasiert habt. Bei mir sieht es im Moment (fast Woche 7
post OP) echt schrecklich aus. Weiß nicht was ich tun soll, abrasieren oder wachsen lassen:-)
Wie habt ihr das so gehandhabt.

Grüße
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